

# BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



244-23042021 | ABR 23

## SEMINARIO DIGITAL ROSHFRANS

UN ESPACIO DE CONEXIÓN, REFLEXIÓN Y ENTRETENIMIENTO  
GRANDES INVITADOS, CONFERENCIAS,  
SORPRESAS Y MÁS...

### ¡HOY TENEMOS NUESTRO CIERRE DE SEMINARIO DIGITAL ROSHFRANS Y QUEREMOS VERTE AHÍ!

Hoy es el cierre del Seminario Digital Roshfrans en punto de las 20.00 hrs. Es totalmente gratis para ti. ¿Qué esperas? Aún puedes registrarte aquí: <https://seminarioroshfrans.com.mx/> También podrás disfrutarlo en nuestro canal de YouTube [RoshfransMX](#)

### CANCELAN POR COVID EL SALÓN DEL MOTOR DE TOKIO PROGRAMADO PARA FINALES DE AÑO

El Salón del Motor de Tokio que estaba programado para finales de este 2021 ha sido cancelado debido al resurgimiento de los contagios de COVID-19, anunció este jueves la Asociación de Fabricantes de Automóviles de Japón (JMA). "Hemos estado considerando proyectos atractivos que utilizaran internet, pero desarrollar el programa principal con seguridad es complejo", explicó el presidente de la JAMA, Akio Toyoda, en una comparecencia recogida por la cadena pública NHK. Toyoda explicó que la organización del Salón del Motor de Tokio involucra a un gran número de personal de muy distintos ámbitos y que su deseo es que disfruten de ello de forma "real", por lo que "en esta ocasión, hemos decidido cancelarlo". El evento bienal es uno de los salones automovilísticos más relevantes del mundo, donde empresas y profesionales globales presentan las novedades en diversos ámbitos del sector automotor.



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



### DISPONIBLE CADILLAC LYRIQ 2023 EN E.U. A PARTIR DE SEPTIEMBRE

Con base en su arquitectura eléctrica, LYRIQ incorpora tecnologías únicas y capacidades de desempeño, en torno a lo cual un módulo de 12 baterías con capacidad de 100 kW/hora y un sistema de propulsión Ultium de tracción trasera, ofrecerán un aproximado de 340 hp y 440 Nm (325 lb-pie) de torque, así como más de 483 kilómetros de autonomía con carga máxima. LYRIQ cuenta con la actualizada generación de tecnología variable de regeneración On Demand, junto con One-Pedal Driving, con el cual, los conductores podrán controlar la velocidad de desaceleración, e incluso frenar completamente mediante paleta sensible a la presión situada en el volante.



### DEVELÓ NISSAN EL NUEVO GT-R NISMO

Con planes para introducirlo al mercado japonés en octubre de este año (2021), Nissan Motor Corporation develó la actualización del deportivo GT-R Nismo, del que se ofrecerá una versión como edición especial, caracterizada por su cofre de fibra de carbono con revestimiento transparente y rines de aluminio de 20 pulgadas. Ambos modelos se venderán con el nuevo color de carrocería Nismo Stealth Grey, al tiempo que integran el nuevo logotipo de Nissan. En el modelo equipado con motor V6 doble turbo de 3.8 litros VR38DETT con turbocompresores suministrados con potencia de 441 kW (600ps) hecho a mano por un takumi, las pinzas de freno Brembo y los rotores de cerámica de carbono son los más grandes instalados en un vehículo japonés de alto rendimiento.

# AGENDA DEL DÍA

# SEMINARIO DIGITAL

# ROSHFRANS

VIERNES **23** ABRIL

- 20:00 h**  
**Bienvenida**  
**Seminario Digital Roshfrans**  
*Anette Michel*
- 20:10 h**  
**Entrevista**  
**Presidente Roshfrans**  
*Ing. Sergio Platonoff Manzanares*
- 20:15 h**  
**Conferencia**  
**"Tu negocio en la nueva normalidad"**  
*Mario Borghino*
- 20:35 h**  
**Conferencia**  
**"Asume tu grandeza. Tenacidad ante la adversidad"**  
*Mac Kroupensky*
- 21:00 h**  
**Conferencia**  
**"Juntos, todas y todos somos más fuertes"**  
*Paola Rojas*
- 21:20 h**  
**El poder de Roshfrans en el mercado**  
*Lic. Jacqueline Fuentes*  
*Lic. Yunnuen Pintor*
- 21:30 h**  
**Entrevista Director General de Roshfrans**  
*Ing. Sergio Platonoff Castillo*
- 21:40 h**  
**Show cómico**  
*Eduardo España*
- 21:55 h**  
**Premiación trivias de la semana**  
*Anette Michel*
- 22:00 h**  
**Concierto**  
*Trendline*
- 23:45 h**  
**Cierre**  
**Seminario Digital Roshfrans**

## GUANAJUATO DETECTA PRIMER CASO DE COVID-19 DE LA VARIANTE BRASILEÑA



El Comité Estatal de Seguridad en Salud (CESSA) confirmó el primer caso de coronavirus de la variante brasileña en el estado de Guanajuato, en una persona del municipio de Valle de Santiago, quien falleció. Además, reportó que en total han detectado 41 variantes de COVID-19 en la entidad, 13 de ellas de la cepa californiana, dos de la variante de

Inglaterra y 25 cepas más sin nomenclatura. Las pacientes se identificaron en Acámbaro, Guanajuato capital, Irapuato, León, Moroleón, Pénjamo, Romita, Salamanca, San Felipe, Juventino Rosas y Villagrán; nueve fallecieron, 29 más están en mejoría, uno en estado grave y dos más sin datos.



### ¿CUÁNTO TIEMPO ES EFECTIVA LA VACUNA CONTRA COVID-19?

Los expertos no lo saben todavía porque siguen estudiando a las personas vacunadas para determinar cuándo podría desaparecer la inmunidad. La eficacia de las vacunas contra las nuevas variantes también determinará la necesidad de inyecciones adicionales, y cuándo y cómo administrarlas. Solo tenemos información del tiempo que se llevan estudiando las vacunas”, dijo Deborah Fuller, investigadora de vacunas en la Universidad de Washington. “Tenemos que estudiar a la población vacunada y empezar a ver en qué punto se vuelve vulnerable de nuevo al virus”.



### INDIA BATE RÉCORD MUNDIAL CON 314 MIL CONTAGIOS DE COVID-19 EN 24 HORAS

India informó este jueves un nuevo récord mundial de más de 314 mil nuevos casos de COVID-19, debido a un brusco aumento en contagios en el segundo país más poblado del mundo. Las 314 mil 835 infecciones agregadas en las últimas 24 horas elevan el total de India a más de 15.9 millones de casos desde que comenzó la pandemia. El país es el segundo con más contagios después de Estados Unidos, que acumula 31.8 millones de casos.

### RECOMENDACIÓN

**Ya son 12 estados en alerta de un repunte de la epidemia, te pedimos que te sigas cuidando, ventiles los espacios, evites reuniones sociales, uses cubrebocas y mantengas la sana distancia.**

ROSHFRANS  
 #MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA

## MÉXICO RECIBE PRIMER LOTE DE VACUNAS CONTRA EL COVID-19 DEL MECANISMO COVAX

México recibió la madrugada de este jueves el primer embarque de vacunas contra COVID-19 del mecanismo Covax. Un vuelo desde Ámsterdam trasladó hasta Ciudad de México un lote con 1.075.200 de vacunas de AstraZeneca. «Este embarque es la primera entrega de un total de 51,5 millones de dosis contratadas al mecanismo multilateral Covax, para inmunizar a 25,75 millones de personas», explicó la Cancillería de México en un comunicado. Hasta la fecha, México ha recibido 18.604.325 dosis de vacunas contra el coronavirus de distintas farmacéuticas, detalló la Cancillería.

